

# *Aspira Venezuela a convertirse en potencia mundial de criptoactivos*

---



Caracas, 16 nov (RHC) El superintendente de monedas digitales de Venezuela, Joselit Ramírez, afirmó que el país sudamericano aspira a convertirse en una potencia mundial de criptoactivos.

Durante el Primer Encuentro Internacional que reúne a expertos de la materia en Caracas, precisó Ramírez que ese es un futuro inminente del cual nadie podrá escapar.

El experto venezolano subrayó que ante los ataques de los sistemas hegemónicos mundiales, las criptomonedas constituyen un milagro de la economía para buscar un equilibrio bancario.

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, se reúne este viernes en el Palacio de Miraflores, Caracas, con expertos internacionales en criptomonedas que asistieron al 1º Encuentro Internacional de Criptoactivos realizado en el Hotel Gran Meliá.

“Vamos a una reunión con expertos y asesores internacionales en Criptomonedas y Blockchain, que visitan nuestra Patria para sumarse al 1er Encuentro Internacional de Criptoactivos”, escribió el mandatario en un mensaje Twitter que acompañó con vídeo de la reunión en el Palacio de Gobierno.

Al encuentro internacional asistieron 15 expertos en materia de finanzas y criptomonedas, con la intención de explicar la formas de adquisición, uso y otras cualidades de esta moneda virtual,

especialmente el Petro.

Venezuela lanzó al mercado el Petro durante el mes de febrero de este año y países como Colombia, Brasil, Japón, China, Palestina, España, San Vicente y Las Granadinas y otros, manifestaron su interés en esta moneda.

Este mecanismo fue creado por el Ejecutivo venezolano para combatir el bloqueo financiero impuesto por el Gobierno de Estados Unidos, además que busca captar inversiones y generar un nuevo mecanismo de pago de bienes y servicios.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/176736-aspira-venezuela-a-convertirse-en-potencia-mundial-de-criptoactivos>



**Radio Habana Cuba**